

Usuario:

Fecha:

¿Conoces estos seres mitológicos?

Algunos cuentos y relatos tienen como protagonistas a seres mitológicos. Lee los siguientes textos sobre algunas de estas criaturas y contesta a las preguntas.

El **centauro** es un ser con cuerpo de caballo y el torso, brazos y cabeza de hombre. Habita en equilibrio con la naturaleza, así que solo caza lo que necesita para vivir y, si tala un árbol, planta otro. Es habitual encontrarlos en prados, claros y bosques. Son muy sociables con otras especies del bosque. Los centauros son conocidos por sus habilidades con la lanza y con el arco, aunque también pueden usar garrotes y escudos a la hora de la lucha. Son seres de gran fuerza, sobre todo por su parte animal. Esta parte de caballo les permite cocear, pisotear y cargar con lanza. Hay una constelación de estrellas que tiene su forma llamada Sagitario.



El **unicornio** es un animal mágico de carácter noble, puro y muy espiritual. Su aspecto es el de un caballo blanco, con un cuerno en espiral. Sus ojos son de un azul intenso y su inteligencia es comparable a la de un humano. Es símbolo de fuerza. Como viven hasta más de 1000 años, se cree que son inmortales. Su longevidad es debida a la magia de su cuerno, que les hace tener siempre un aspecto juvenil. Además, el cuerno mágico detecta el veneno, cura las heridas con un simple roce y les permite teletransportarse si necesitan huir de algún peligro. Es un ser independiente y solitario, solamente se muestra ante doncellas de corazón puro, generalmente humanas.

El **"kraken"** es un enorme monstruo submarino que se encuentra en océanos y aguas profundas. De media, puede medir unos 90 metros de alto. Su aspecto es como el de un pulpo gigante con numerosos tentáculos y unos enormes ojos rojos con los que controla los movimientos de otras criaturas de dentro y fuera de las aguas. Sus tentáculos tienen unas ventosas de unos 2 metros de diámetro. Tiene también dos tentáculos especiales, recubiertos de lengüetas afiladas, que usa para atacar. Esta criatura es capaz de expulsar tinta negra para escapar de sus enemigos. Sus guaridas se encuentran a varios miles de metros bajo el mar y son enormes cavernas.



Las **sirenas** son mujeres-pez de gran belleza y con una preciosa voz. Tienen la parte superior del cuerpo de una hermosa mujer de cabellos rubios o verdosos; la parte inferior es la de un pez con cola y escamas verdes, plateadas u oscuras. El peso y la altura son parecidas a la de los seres humanos. Sin embargo, son más longevas, ya que suelen vivir unos 150 años. Su alimentación se basa en algas y peces pequeños. Para respirar bajo el mar usan las escamas de su parte de pez, que les permiten estar varios días bajo el agua sin salir a la superficie. Sus poblados están instalados en acantilados y arrecifes, construidos con corales y conchas marinas. Les gusta habitar en paz y armonía y son muy coquetas; les encanta adornarse el pelo con corales y conchas. Suelen salir a la superficie y tumbarse sobre rocas a entonar sus dulces y melodiosos cantos.

(Fuente: <http://www.seresmitologicos.net/>)

¿Qué ser mitológico tiene forma de caballo y de hombre?

¿Qué quiere decir que el centauro “habita en equilibrio con la naturaleza”?

Que es capaz de caminar siempre a la pata coja manteniendo el equilibrio.

Que vive respetando los árboles y el medio que le rodea.

Que puede cazar todos los animales del bosque y talar todos los árboles.

Que vive en la naturaleza porque le aporta una dieta equilibrada.

¿Por qué la constelación de Sagitario se relaciona con el centauro?

Porque tiene su misma forma.

Porque había un centauro que se llamaba así.

Porque está formada por cien estrellas.

Porque tiene su poder mágico.

El cuerno del unicornio le permite...

Vivir más años, volar, curar heridas y detectar veneno.

Vivir más años, detectar veneno, curar heridas y teletransportarse.

Vivir más años, fabricar veneno, curar heridas y teletransportarse.

Vivir más años, fabricar veneno, hacer heridas y volar.

Escribe V (Verdadero) o F (Falso).

Los centauros se llevan mal con las otras especies del bosque.

El “kraken” tiene unos enormes ojos rojos.

El unicornio tiene los ojos azules.

Las sirenas tienen los cabellos rubios o verdosos.

El unicornio es un animal muy sociable.

¿Son el centauro, el unicornio, el “kraken” y las sirenas seres fantásticos?

Son fantásticos todos menos el unicornio.

Son todos fantásticos, y por tanto nunca existieron.

Existieron, pero, como los dinosaurios, se han extinguido.

No son fantásticos, aunque aparezcan en cuentos y relatos.

Las sirenas tienen una habilidad muy desarrollada, ¿cuál es?

Completa las siguientes afirmaciones con el ser mitológico correspondiente:

Es enorme y monstruoso:

Se dice que es un ser inmortal:

Vive en la tierra y el mar:

Es capaz de manejar diferentes armas ofensivas y defensivas:

El unicornio es símbolo de...

Di si son verdaderas (V) o falsas (F) las siguientes afirmaciones:

Todos los seres que aparecen en el texto:	V	F
Son seres mitológicos.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Son seres que habitan en mares y océanos.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Son seres sociables a los que les gusta vivir en comunidad.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Pueden correr o nadar, pero no volar.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>